

Guter Saisoneinstieg für Chayenne

Chayenne Hofmann (W15, LG Lahn-Aar-Esterau) startete zum Saisoneinstieg bei einem Hallensportfest in Mannheim.

Über 60 m Hürden lief sie in ihrem Vorlauf 9,96 s und qualifizierte als Sechstschnellste unter 23 Teilnehmerinnen für das Finale, etwa 45 min später. Hier bestätigte sie diese Platzierung mit 9,95 s. Über 60 m erzielte sie 8,62 s und verpasste als Vorlaufzehnte unter 24 Teilnehmerinnen knapp das Finale. Nachdem sie wegen kurzfristiger Zeitplanänderungen im Kugelstoßen nicht antreten konnte, sprang sie zum Abschluss 4,39 m weit.